



“Si EU no respeta, vamos a tribunales”

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, insistió en que en el tratado trilateral existe una cláusula que obliga a los gobiernos a evitar prácticas de corrupción y por ello en México se defiende al sector público de generación de electricidad por sobre las inversiones privadas.

“Y si nos vamos a tribunales internacionales vamos a tratar el tema de los que están apoyando lo ilegal, por motivos de corrupción y tenemos las pruebas. Afortunadamente el embajador Ken Salazar es respetuoso, es buena la relación, en general, con el gobierno de EU”, insistió.

Dijo que la oposición a la reforma proviene de las empresas del sector energético, tanto nacionales como extranjeras.

Esto, tras el encuentro que sostuvo con Ken Salazar sobre el tema de la reforma eléctrica que se discute en la Cámara de Diputados.

Salazar estuvo en Palacio Nacional a mediodía del miércoles y se retiró sin hacer comentarios. Tampoco la presidencia de la República hizo público el contenido del encuentro

con el presidente, como suele hacerlo con las reuniones que tiene el titular del Ejecutivo con funcionarios extranjeros.

Reconoció que sí ha habido presiones por parte del gobierno de los Estados Unidos, para que el gobierno mexicano intervenga en las discusiones del Congreso sobre la iniciativa presentada por el propio López Obrador.

“El PRI debe ser fiel a su origen de construcción del estado mexicano, y buscar coincidencias con la reforma eléctrica que busca reforzar al sector energético del país”, aseguró.

Insistió en que, dentro del PRI hay diputados que no están de acuerdo y podían votar a favor. Mientras que PAN tiene clara su postura en contra de la reforma, y que esta se remonta a la fundación de ese partido.

El jefe del Ejecutivo además dijo estar de acuerdo con la manifestación que encabezó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en apoyo a la reforma eléctrica, dijo que esas demostraciones públicas son necesarias.

Truqui/Infocin